
５月5日は端午の節句です。

現在は新暦ですが、地方によっ

ては、旧暦（新暦では6月5日）

でお祝いするところもあるそうで、

本日の歌「鯉のぼり」を選びまし

た。

「鯉が竜門の滝を登ると竜となって天をかける」と

いうことが中国の故事にあります。「鯉の滝登り」とよ

く使われる言葉です。中国の黄河の上流の竜門の

あたりは流れが急で、登ってきた魚も立ち往生してし

まう。鯉は勇躍して滝に挑むといい、いったんこの急

流を登り切った魚は、竜と化すとの伝説を生んでい

ます。

魚が竜に化すように立身出世することの例えで、

登竜門という言葉があります。この中国の伝説から、

鯉のぼりが、飾られるようになったと言われているそ

うです。

歴史的には室町時代の武士の家から男の子が生

まれたらのぼりを立てて飾り、江戸時代に入り一般

庶民にも広まり、その後庶民により現在見かける鯉

のぼりが考案されました。いつの時代も、親が子供の

健康と幸せを願う気持ちに変わりはありません。

今月は「青少年奉仕月間」です。また今年度の

会長ターゲットは「未来への足がかりを創ろう」です。

前回の例会では、光丘中学校の校長先生から大

和中ロータリークラブの青少年育成基金が市内の

中学校においてどの様に使われているかのお話を

伺いました。育成基金で熱中症対策にミストや大型

扇風機を設置した学校の生徒たちに、ロータリー精

神が少しでも伝わる事を期待し、大人になった時ロー

タリーを思い出してもらえたらと思います。

さて、いよいよ本年度も後ひと月となりました。本

日は辻会長エレクトによる「次年度へ向けて」の卓話

です。

これから大海原に向って出航の準備で忙しくして

いられると思います。スズキ丸の船の荷を無事辻丸

に積んでもらえますよう、最後の力を振り絞り急流を

登って（？）行きたいと思います。

最後になりましたが、登戸駅近くで5月28日登校

時に刃物を持った男に襲われ、未来を背負う大事

な命が、またしても奪われてしまいました。犯人の動

機は、本人が自死したため現段階では分からないよ

うですが、動機はどうであれ、人の命を奪うことは許

されません。亡くなられた方のご冥福と、二度とこの

様な事が起きないようお祈りいたします。
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【 本日のプログラム 】 6月6日 卓話 「青少年食育教育の実践事例報告」 川井 登喜子 様
【 次回予告 】 6月13日 第７回クラブ協議会 「年度終了にあたり」 会長・幹事

【 第1948例会 】 平成31年5月30日（木） 【 司会SAA 】 石川 健次 君
【 斉唱 】 「我等の生業」 【 ソングリーダー 】 小野 泰弘 君
【 ビジター 】 磯部芳彦 様（座間RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 7名(敬称略)

34名 25名 78.13% 66.39% 4名
藤塚、原嶋、橋本（吉）、池澤、石川（達）、
新村、苗加

会長挨拶 鈴木 洋子 会長
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本日の歌（唱歌）

「鯉のぼり」



２０１９年４月１４日から１８日、米国イリノイ州シカ

ゴにおいて２０１９年規定審議会が開催され、相澤

パストガバナーが出席されました。２７８０地区大和

ロータリークラブが出した「例会と出席における柔軟

性を認める規定を移動する件」が採択されておりま

す。資料を回しますのでご覧になって下さい。

親睦活動委員会 小野 泰弘 委員

結婚記念日 富澤 克司 君 6月1日

創業記念日 橋本 吉宣 君 6月5日

入会記念日 小野 泰弘 君 6月1日

「次年度へ向けて」

辻 彰彦 会長エレクト、富澤克司 副幹事

目標

研修の充実（クラブ研

修・プログラム）

会員の積極性が向上

（親睦と奉仕）

公共イメージと認知度

の向上（公共イメージ）

会員増強と寄付の増加

（会員増強・維持）

（R財団・米山・青少年）

地元プロジェクトに対する協力と支援

（奉仕P・国際奉仕・職業奉仕）

考慮事項

オリンピックYearを意識

SDGsを盛り込むプロジェクトの計画

ＳＤＧｓは貧困や飢餓の撲滅などを目指す国際目

標。国連は組織委のＳＤＧｓ達成に向けた取り組み

を支援し、イベントなどを通じて紹介するほか、組織

委は国連によるオリンピック期間中のＳＤＧｓに関す

る情報発信拠点の創設に協力する。

会長ターゲット

「心の絆で、未来を変えるロータリー！」

互いに支え合い、50周年に向かって歩み出した

大和中ロータリークラブ。一人の力では乗り越えられ

ないことも、先輩方が助け、みんなで描いた夢に向っ

て、決して諦めることなく前を向いて取り組むことが

出来ます。素晴らしい方々との絆こそ大和中ロータ

リークラブの宝物であり、私はそのご縁をいつまでも

大切にしたいと心掛けております。

せっかくのご縁に出逢っていても、気付くことができ

なければ結ばれません。またご縁に気づいても、何

も行動を起こさなければ、良い方向へと導かれるこ

とはないでしょう。

ロータリアンの使命は、これからの未来が、どれだ

け豊かで温かなご縁をもって生きているかということ

ではないでしょうか。これからの未来を見据えて、感

謝の気持ちを大切にしながら、周囲の人々、子ども

達のために、たくさんのご縁を結び、大きく拡げてい

きたいと考えます。

具体的な主な内容（案）：

＊研修の充実を図り、会員増強（純増3名を目標）

を目指す

＊メディアを通じて大和中RCの認知度の向上を目

指す

１）いちょう団地の方々との地引網の実施

２）松風園の子ども達との映画鑑賞会

３）交通事故撲滅大作戦への参加

４）陽春寄席・特殊詐欺撲滅大作戦の実施

５）クリスマス例会を含む家族会の実施

６）インターアクト設立検討委員会の設置

検討すべき事項

１）例会のあり方と予算につ

いて

２）会員増強について
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第６回クラブ協議会

委 員 会 報 告

幹事報告 北砂明彦 直前幹事

磯部芳彦様（座間RC）

本日は、久々にお世話になります。よろしくお願い申し

上げます。

鈴木 洋子 会長・北砂 明彦 直前幹事

辻会長エレクト、本日は次年度に向けてのクラブ協議

会です。「心の絆で、未来を変えるロータリー」の会長ター

ゲット。よろしくお願いいたします。

髙橋 政勝 君

本日は急用のため早退いたします。

富澤 克司 君

結婚記念日のお祝いありがとうございます。

小野 泰弘 君

入会記念日のお祝いありがとうございます。あっという

間の2年間でした。今後ともよろしくお願いいたします。

スマイルボックス 辻 彰彦 委員長 本日 \6,000 累計 \５６０，０１５


